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ГОЛИЦЫНСКУЮ  
КОММУНАЛКУ  
ПРИВЕДУТ  
В ПОРЯДОК
Александр Гладышев поставил перед 
коммунальщиками  жесткие сроки 
– чтобы в ноябре  вода и отопление в 
Голицыне были!

Как стало известно 
«НЕДЕЛЕ», неизвестный  адресат 
прислал в аппарат Правительства 
Московской области  письмо 
с угрозами. Он требует  выпла-
тить ему 1 миллион долларов. 
Требование поступило в пись-
менном виде, текст набран на 
компьютере. Сейчас соответству-
ющие структуры  проводят про-
верку. Не исключено, что письмо 
написал человек с психическими 
расстройствами, которые обост-
ряются в осенний период (о чем 
наша газета  писала в одном из 
предыдущих номеров). Если кто-
то из читателей «НЕДЕЛИ» стол-
кнется с подобными угрозами или 
владеет информацией по данному 
инциденту, звоните в редакцию по 
телефону  591-63-17 или пиши-
те по электронной почте vvp@trc-
odintsovo.ru   

Александр АСАДЧИЙ

БЕРЕЗОВСКИЙ  
И АЛКСНИС  
ОЗАБОЧЕНЫ  
НАШИМ БУДУЩИМ
Выборы главы Одинцовского 
района начались. В связи с 
чем корреспондент «НЕДЕЛИ» 
вечером 13 октября и спросил 
у Бориса Березовского по 
телефону: «Борис Абрамович, 
ваша нынешняя поддержка 
депутата Алксниса в его 
предвыборной борьбе за пост 
главы Одинцовского района - это 
очередная «шпилька» Кремлю?»

На фоне многословия о планетарном 
и глобальном, о судьбах мира и России, 
мой частный, казалось бы, вопрос нис-
колько не удивил опального олигарха. Как, 
впрочем, неожиданным не стал и ответ из 
Лондона: «Я не оказываю никакой подде-
ржки господину Алкснису в его политической 
карьере. Это - первая и единственная прав-
да. Встречался ли я с господином Алкснисом, 
обсуждал ли я с ним какие-то вопросы? 
Да, мы встречались в Лондоне перед пар-
ламентскими выборами (осень 2003 года 
– прим. авт.) и обсуждали наш взгляд на 
необходимость объединения правой и левой 
оппозиции. Потому что и те, и другие и 
есть реальная политическая сила… «Единую 
Россию», в создании которой я принимал 
самое активное участие, я всегда считал 
«вещью одноразового пользования»… Алкснис 
меня интересует как человек, тоже думаю-
щий о будущем России, как такой же, как и 
я, искренний патриот». 

Можно лишь догадываться, какой 
«срок годности» Березовский определил 
Алкснису в своей политической лавочке 
«нужных вещей», необходимых БАБу на 
данный момент использования. Но направ-
ление «дум о России» Бориса Абрамовича 
известно. Их совпадение с «думками» 
Виктора Имантовича странным и неожи-
данным может показаться лишь тем, кто 
по-прежнему голосует за Алксниса. Мне 
обидно за этих честных и искренних моих 
сограждан, которые, даже после открытого 
уже сближения Березовского и Алксниса 
два года назад, так и остались  в плену 
романтического образа «героя-полковни-
ка, альтруиста и державника». То ли не 
расслышали, то ли не поверили они в 
искренность сказанного тогда помощни-
ком Алксниса Георгием Федоровым по 
поводу поездок шефа в Лондон: «Надо 
работать там, где есть деньги».

И сообщал ли Алкснис избирателям  
предвыборной осенью прошлого года о 
своих тогдашних, «свежих» встречах и 
консультациях с Березовским? Не помню 
такого факта. Помню удивительные откро-
вения Виктора Имантовича чуть ранее.

Вопрос латвийской газеты «ЧАС» 
Алкснису (10.01.2003 www.chas-daily.com): 
«Но под Глазьева нужны деньги - не меньшие, 
чем в свое время под Путина, которые дал 
Березовский...» Алкснис: «А вы знаете, что 
за последние полгода я уже дважды был в 
Лондоне у Березовского? Думаете, для чего? 
Березовский уже другой, стремится стать 
патриотом, оказывать поддержку патрио-
там. Деньги сейчас - не проблема». 

Было бы странно, согласитесь, если 
бы уже теперь Борис Абрамович мне и под 
запись признался в финансовой поддержке 
Виктора Имантовича. Такие признания 
делаются позже. Когда концепция меня-
ется. А сейчас - очередь СМИ, подконт-
рольных БАБу. И они методично «долбят» 
Одинцовский район. «Преступление века» 
раздувается из очень типичной, уверяю 
вас, истории, к которой глава нашего райо-
на (как и главы десятков других районов 
Подмосковья) имеет лишь «техническое» 
отношение. Сам Березовский, еще вчера 
приглашавший к прокурору вместе с собой 
сотрудников Администрации Президента, 
сегодня о «земельных скандалах» почему-
то помалкивает. У него, как и у Алксниса 
временно (на время выборов) претензии к 
Управлению делами «путинского режима» 
отсутствуют. Еще немного, и, глядишь, 
объявит себя Виктор Имантович «один-
цовским проектом Путина». Как уже и сде-
лал скромно другой претендент на «пору-
лить районом», действующий в очевидном 
предвыборном сговоре с Алкснисом. 

Есть вопросы?..
Н.Г.

ng@odintsovo.info
508-86-98

В администрации города 
Голицыно в понедель-
ник 18 октября состо-

ялся серьезный разговор с учас-
тием главы Одинцовского района 
Александра Гладышева и практи-
чески всех районных руководи-
телей, ответственных за вопросы 
жилищно-коммунального комп-
лекса. Причиной, по которой глава 
района был вынужден изменить 
свой рабочий график и приехать 
разбираться лично, было резко 
увеличившееся количество жалоб, 
поступающих в администрацию 
района в связи с началом отопи-
тельного сезона. 

Ответить на вопрос, почему 
голицынцы взялись за шариковые 
ручки и трубки телефонов, при-
шлось главе администрации города 
Голицыно Андрею Шевченко, его 
заместителю по ЖКХ и благоуст-
ройству Ирине Мироновой и дирек-
тору МРЭП «Голицыно» Василию 
Студикову. На беседе присутствовал 
также заместитель по тылу началь-
ника Голицынского погранично-
го института ФСБ РФ полковник 
Молоканов - вопрос водо- и теп-
лоснабжения города Голицыно тес-
нейшим образом завязан на инфра-
структуру института. 

Коротко причину массовых 
жалоб жителей можно обрисовать 
следующим образом. Перебои с 
водой в Голицыне начались давно. 
С одной стороны, водозаборные 
скважины и оборудование износи-
лось, с другой - на стареющие сети  
легла дополнительная нагрузка в 
виде новых домов и недавно пос-
троенного корпуса госпиталя пог-

раничных войск ФСБ России.  Все 
меры, предпринятые голицынским 
руководством, проблемы не реши-
ли. Экстренные ремонты скважин, 
водоводов, насосов привели к тому, 
что перебои с водоснабжением уда-
лось устранить лишь временно. 

А осенью появилась дополни-
тельная нагрузка на трубы  - при-
шла пора запускать систему теп-
лоснабжения. Чтобы сделать это 
как надо, «пробить» все воздушные 
пузыри и пробки, нужно обеспе-
чить давление воды, как минимум, 
в три атмосферы. А лучше - больше, 
да где взять хоть такое? Одна про-
блема потянула за собой другую.  

По словам  Василия Студикова, 
отчасти в возникновении пробле-
мы виноваты и некоторые клиен-
ты   голицынского МРЭП. Так, три 
процента голицынцев упорно не 
платит за услуги ЖКХ, а судебные 
приставы не могут описать  иму-
щество особо злостных неплатель-
щиков по причине отсутствия тако-
вого. Выплаченная предприятием 
судебная пошлина также не может 
быть возвращена по той же самой 
банальной причине и МРЭП, таким 
образом, подачей исков наказывает 
само себя. 

Другие жители явно стоят на 
другом конце социальной лестни-
цы - запирают на замок пустующую 
квартиру и уезжают жить в следую-
щую. Красиво жить не запретишь, 
однако красивая жизнь счастливых 
обладателей нескольких квартир 
приводит к тому, что слесари не 
могут устранить воздушные пузы-
ри, не имея доступа к кранам. Еще 
одно «развлечение» состоятельных 

жильцов - несанкционированные 
ремонты, в ходе которых на место 
стандартных батарей отопления 
ставятся импортные конвекторы. 
Незадача в том, что у этих при-
боров стоят фильтры, абсолютно 
не рассчитанные на качество воды 
в российских системах теплоснаб-
жения. Они быстро забиваются и 
лишают тепла весь подъезд. 

Под конец доклада кто-то из 
зала не совсем к месту крикнул: 
«А еще они щенят в канализации 
топят!» Однако сей вопиющий 
факт вкупе с длинным перечнем 
причиненных жильцами обид впе-
чатление на главу района произвел 
своеобразное. Гладышев перешел 
к жесткой иронии: «Вот оно что! 
Я понял! Это народ в Голицыне не 
тот попался! Работники админист-
рации - то, что надо, ЖКХ - молод-
цы, МРЭП - просто золото, пробу 
негде ставить… Вам самим-то не 
стыдно?» 

После двухчасового разбира-
тельства глава района отвел на уст-
ранение недостатков жесткие сроки. 
В начале ноября все проблемы по 
вводу систем жизнеобеспечения 
города Голицыно в зимний режим 
должны быть сняты.  Технические 
возможности для этого, уверяют 
специалисты, есть - хотя и в нашем, 
типично русском стиле собственно-
ручного создания проблем и пос-
ледующего их преодоления путем 
тяжких жертв и лишений. Придется 
в авральном порядке восстановить 
существовавшую некогда перемыч-
ку между системой водоснабжения 
поселка и котельной пограничного 
института. 

 После завершения совеща-
ния Александр Гладышев прошел 
по близлежащим улицам и дво-
рам. Поинтересовался у сопро-
вождавших его лиц - почему не 
убран мусор, почему в таком 
состоянии находятся теплоцен-
трали. Поговорил с жильцами - 
перед подъездами всегда сидят по 
нескольку бабушек, знающих всё.  
Заглянул в подвал одного из домов 
по улице Советской. Здесь, как рас-
сказал старший по дому, никаких 
проблем с водой нет, - в подвале 
она почти постоянно и в изоби-
лии. Хотя, впрочем, именно это для 
жильцов и является проблемой.

Снимать процесс обхода было 
трудно - моросил противный 
холодный октябрьский дождик, 
капли постоянно летели в объек-
тив. Мысль о том, что по такой 
погоде рыть канаву и варить трубы 
будет еще более неприятным заня-
тием, утешала слабо. 

Гладышев, пройдясь под дож-
дем и осмотрев сомнительные 
достижения местного жилкомхоза, 
уехал. Однако обещал вернуться, 
предупредив, что второй его визит  
в Голицыно в случае, если пробле-
мы жильцов не будут решены за две 
недели, может закончиться плохо 
для лиц, которые отвечают за пода-
чу тепла и воды в дома и учреж-
дения. Не исключено, что вместо 
пьяных сантехников  в Голицыне 
может  появиться коммунальная 
управляющая компания. 

Александр ЛЫЧАГИН,  
фото автора

МАНЬЯК УГРОЖАЕТ 
ОБЛАСТНОМУ 
ПРАВИТЕЛЬСТВУ 

Лучших дорожников Один-
цовского района наградили 
за успешную работу

21 октября состоялось празд-
ничное  награждение сорока шести  
работников Одинцовского дорож-
ного хозяйства и автомобильного 
транспорта. Это мероприятие было 
приурочено к одноименным про-
фессиональным праздникам. Глава 
Одинцовского района Александр 
Гладышев  постановил наградить 
самых лучших транспортников 
почетными грамотами и поощрить 
материально.  И вопреки мнени-
ям, что все лавры достаются толь-
ко руководящим работникам, свои 
награды получили простые води-
тели, механизаторы, машинисты и 
мастера. 

«В этом  году мы как никогда 
много сделали в нашем дорожном 
хозяйстве. Сердце радуется, когда 
смотришь на новые автобусные 
остановки и  новые блестящие 
дороги. А вот когда эти остановки 
уже через несколько дней изрисова-
ли наскальными надписями, сердце 
кровью облилось», -  искренне при-
знался глава Одинцовского райо-
на. «За ваш труд, который виден 
всем людям - и автолюбителям, и 
пешеходам, - хочу сказать огром-
ное спасибо», -  добавил Александр 

Гладышев и низко поклонился.
За скромным словом «транс-

портники» стоит большой ряд 
нужных и важных профессий. Это  
машинисты-асфальтоукладчики, 
операторы асфальтосмесительных 
работ, мастера дорожных участков, 
мастера по содержанию автомо-
бильных дорог  и многие другие. 
Именно в День работников дорож-
ного хозяйства и День работников 
автомобильного транспорта  мы 
должны вспомнить о тех специа-
листах, благодаря которым в нашем 
районе хорошие дороги.

Именно у нас проходят дороги, 
по которым ездит и Президент стра-
ны, и председатель Правительства. 
Поэтому  наши дороги должны 
быть лучшими в России. Об их 
качестве по стране уже ходят анек-
доты, один из которых рассказал 
глава района. «Останавливается на 
Рублево-Успенском шоссе началь-
ник ДРСУ и спрашивает у инспек-
тора ГИБДД: «А как вам трасса, по 
которой Президент России ездит на 
работу и обратно?» «А я политикой 
не занимаюсь!», - отвечает инспек-
тор».

«Дороги в Одинцовском райо-
не действительно стали очень хоро-
шими. Но тут же появилась другая 
проблема - по ним стали ездить 
очень быстро и нарушать правила», 

- заметил Александр Гладышев.
Ну, а эту проблему придет-

ся решать уже не дорожникам, а 
сотрудникам ГИБДД, что они с 
успехом и делают. По информации 
заместителя начальника районного 
ОГИБДД Анатолия Леонова, на тер-
ритории ее обслуживания  с начала 
2004 года  установлено 50 «лежачих 
полицейских» и 550 дорожных зна-
ков. По мнению сотрудников ГАИ, 
принятие указанных  мер безопас-
ности позволит значительно сни-
зить риск аварийных ситуаций и  
дорожного травматизма.

Александр АСАДЧИЙ

ДОРОГИ ФЕДЕРАЛЬНОГО ЗНАЧЕНИЯ

Близнецы Сергей  
и Алексей ГРИШИНЫ работают 

водителями  
в Одинцовском ДРСУ.



Встретились 
одинцовские 
предприниматели  
и Совет депутатов 
района

3№40(71), октябрь 2004 года

Гитлер, выходи,  
подлый трус!

Встреча прошла 
в соответствии с 
соглашением о 
сотрудничестве между 
администрацией 
района и Одинцовской 
торгово-промышленной 
палатой. Темой  встречи 
стало обсуждение 
актуальных вопросов 
перспектив развития 
предпринимательства и 
преодоления тенденций 
и факторов, тормозящих 
развитие экономики 
района. В работе 
форума принял участие 
президент Московской 
областной торгово-
промышленной палаты 
Анатолий Анатольевич 
Лютенко и глава 
Одинцовского района 
Александр Георгиевич 
Гладышев. Встреча, 
регламент которой 
был рассчитан на один 
час, продолжилась 
около трех. Слишком 
интересны были 
обсуждавшиеся 
вопросы, никто не 
хотел прерывать 
выступавших. 
«ОДИНЦОВСКАЯ 
НЕДЕЛЯ» приводит 
самые любопытные 
мнения.

 
Иван Петрович 

КУЮМЖИ, генеральный 
директор ЗАО «ОДИХЕЛ»:

За последние 15 лет 
наша страна из пере-
довой научно-техни-

ческой державы превращена в 
сырьевой придаток Европы и 
других развитых стран мира. 
Без воссоздания промышлен-
ности мы рискуем остаться в 
таком положении навсегда и 
жить только за счет недр стра-
ны. Но нефть и газ - ресур-
сы ограниченные, и рано или 
поздно закончатся. 

Для того, чтобы получить 
современную технологию, 
нужно либо заплатить боль-
шие деньги, либо попасть в 
зависимость от иностранного 
партнера, который никогда 
не согласится на независи-
мость российского предпри-
ятия. Перемены, которые 
произошли в нашей стране, 
можно уподобить выплески-
ванию ребенка из ванночки 
вместе с водой. Были упраз-
днены отраслевые минис-
терства, научно-исследова-
тельские институты, которые 
разрабатывали собственные 
технологии. Сегодня техноло-
гические и научные подраз-
деления в России сохранили 
только крупные предприятия, 

а малые и средние остались в 
вакууме. 

Поэтому моё предложение 
- предусмотреть в Экополисе 
возможность размещения 
научно-технического цен-
тра, технопарка как инкуба-
тора венчурных предприятий 
для развития инновационной 
деятельности. 

  
Евгений Михайлович  

ШИЛКОВ, академик инженер-
ных и естественных наук АН РФ:

В мире много раз-
личных техноло-
гий по переработке 

мусора. Значительная часть 
их связана со сжиганием. 
Однако недостатком данного 
метода является тот факт, что 
он связан с длинным «хвос-
том» соединений, эффективно 
обезвреживать которые чело-
вечество пока не научилось. 
Но есть и иные пути, в осно-
ве которых лежит осознание 
того, что отходы являются 
ценным материалом. В час-
тности, имеется технология 
переработки твердых бытовых 
отходов посредством высоко-
температурной шахтной печи 
в присутствии восстановитель-
ной среды. Особенность дан-
ного метода - все продукты «на 
выходе» являются ценными: 
газ позволит получить тепло и 
энергию, а состав остающихся 
шлаков таков, что позволяет 
им служить ценным сырьем 
для промышленности строи-
тельных материалов. Из них 
можно делать широкий спектр 
продукции - литые конструк-
ции, порошки, теплоизоляци-
онные материалы.

В настоящее время на 
уровне Московской облас-
ти губернатором Борисом 
Всеволодовичем Громовым 
подписана программа, в кото-
рую вошли наши предложе-
ния. Мы указываем три пло-
щадки для строительства таких 
установок - в Одинцовском, 
Сергиево-Посадском и 
Коломенском районах. 

Для создания такой уста-
новки в Одинцовском райо-
не потребуются инвестиции 
порядка 100 миллионов дол-
ларов. Однако строительство 
может быть проведено за счет 
инвестора, владельца данной 
технологии - «Трансамерикен 
Вестерн Групп». Она идет 
на затраты по той причи-
не, что производство явля-
ется высокорентабельным. 
Примечательно, что внедрение 
такой технологии позволит не 
просто избавиться от платы 
за прием отходов - постепен-
но предприятие может выйти 

на уровень, при котором оно 
начнет выплачивать деньги 
тем организациям, которые 
предоставляют для утилиза-
ции мусор. 

 
 Ольга Алексеевна РЫН- 

ДИНА, юрист УМЦ «Голи-
цыно»:

Я хотела бы обра-
титься к уважае-
мым депутатам с 

тем, чтобы у юридических лиц 
была возможность приобрес-
ти земельные участки в собс-
твенность, а также снизить 
ставку земельного налога. Она 
чрезвычайно высока. И вто-
рой момент - насколько мне 
известно, сейчас стоит вопрос 
о передаче в областную собс-
твенность аптечных учреж-
дений Одинцовского района. 
Моё мнение, что делать это 
нецелесообразно - аптеки у 
нас работают неплохо, они 
довольно рентабельны.

 Надежда Григорьевна  
БУРИЛОВА, специалист трес-
та «Мособлстрой № 6»: 

Я хотела бы сказать 
о порядке получе-
ния технических 

условий и исходных данных 
для проектирования строи-
тельства. Есть постановление 
правительства Московской 
области, в котором оговоре-
ны и порядок, и предельные 
ставки оказания этих услуг. 
Однако в действительности 
все ставки по телефониза-
ции, электро- и газоснабже-
нию не соответствуют при-
веденным в постановлении 
цифрам. Когда мы просим 
обосновать назначаемые нам 
цены и тарифы, выясняется, 
что они назначены, исходя 
из данных планово-эконо-
мических отделов соответс-
твующих служб. Поскольку 
все эти расходы ложатся на 
стоимость строительства и 
сказываются на цене квад-
ратного метра жилья, мы 
вносим предложение о том, 
чтобы данные тарифы нахо-
дились под контролем Совета 
депутатов

 Виталия Витальевна  
САВИНОВА, директор салонов 
красоты «Виталия»:

Такие предприятия, 
как салоны красо-
ты, требуют особого 

внимания к состоянию поме-
щения. Однако при проведе-
нии ремонта постоянно прихо-
дится оценивать - а как долго 
будет действовать договор 
аренды, не попадет ли здание 
под снос? Если бы помещение 
находилось в собственности, 
то у предпринимателя было бы 
больше уверенности в разви-
тии своего бизнеса. Поэтому я 
предлагаю проводить торги по 
аренде помещений на конкур-
сной основе.

 Владимир Васильевич  
ЖУРКОВ, председатель совета 
Ассоциации малого бизнеса. 

Представьте себе 
картину - магазин 
в собственности, 

земля под ним - в аренде, все 
обнесено забором. Приходит 
инвестиционная компания - 
«здесь сейчас будет инвести-
ционный проект, освободите 
территорию». Как избежать 
такой ситуации? Я считаю 
- земля должна находиться 
в собственности. Если при-
ходит инвестор - он должен 
решить вопрос по тем ком-
пенсациям, которые позволят 
предпринимателю избежать 
потерь. Или договориться с 
ним - например, принять его в 
свой инвестиционный проект. 
Когда у нас строятся большие 
торговые центры, рынки - нам 
нужно поддерживать наших, 
одинцовских предпринимате-
лей, принимать их в долевое 
участие, позволять им иметь 
собственность в общем про-
екте. Тогда предприниматель 
будет уверен в завтрашнем 
дне. 

Мы бились очень долго 
за то, чтобы правительство 
Московской области и облас-
тная дума приняли закон о 
налоге на вмененный доход. 
Когда это случилось, предпри-
ниматели вздохнули спокой-
но - налог маленький, щадя-
щий. Однако через месяц-два 

арендаторы резко поднимают 
арендную плату! За что боро-
лись? Каким-то образом надо 
контролировать эту арендную 
плату. 

 Анатолий Иванович  
МЕЛИХОВ, учредитель аэро-
клуба «Одинцовский»:

Может быть, 
тема, кото-
рую я затрону, 

будет выглядеть несколько 
«неземной». Дело в том, что 
я недавно, после выхода на 
пенсию, увлекся малой авиа-
цией, получил удостоверение 
пилота в возрасте 62 лет. Я 
обратил внимание на то, что 
профессиональное примене-
ние малой авиации является 
вполне оправданным. Это не 
только спорт, не только пред-
мет увлечения молодежи, но и 
эффективное средство ведения 
бизнеса. К примеру, в США 
на сегодняшний день 1,5 мил-
лиона постоянно летающих 
пилотов малой авиации. У нас 
по всей стране не наберется 
и тысячи. То есть отстаем в 
полторы тысячи раз! Много 
есть работы и для вертолетов. 
Предлагаю предусмотреть раз-
мещение вертолетных площа-
док в каждом муниципальном 
образовании, а также оценить 
необходимость использова-
ния малой авиации для нужд 
администрации, МЧС, УВД, 
скорой помощи. 

Владимир Георгиевич 
ШАПОВАЛОВ, генеральный 
директор  некоммерческого пар-
тнерства «Стратегический аль-
янс по развитию Одинцовского 
района». 

Могу сказать, что 
есть ряд вопро-
сов и проблем, с 

которыми предпринимателям 
по силам справиться самостоя-
тельно. Это необходимость обу-
чения руководства, персонала, 
юридического сопровождения 
бизнеса, дефицит офисных 
помещений, мест для прове-
дения совещаний, собраний, 
конференций, выставок. Мы 
решили, что для решения всех 
этих проблем необходимо пост-
роить бизнес-центр. И благода-
ря поддержке администрации, 
выделившей нам место на улице 
Молодежной, мы приступили 
к реализации этого проекта. 
Помимо офисных помещений, 
которых там будет около 8 000 
квадратных метров, в нем будут 
размещаться выставочный зал 
более 400 квадратных метров, 
комнаты для совещаний и пере-
говоров, столовая на 100 мест. 
Здание будет современным,  
оснащенным по последнему 
слову техники. Полагаю, что 
такое строительство будет хоро-
шим подспорьем для бизнес-
менов района, позволяющим 
лучше решать стоящие перед 
ними проблемы. 

Общий итог встречи подвел глава Одинцовского района 
Александр Гладышев . «В нашем районе, как ни в одном другом, 
зарегистрировано большое количество предприятий. С одной сто-
роны - это поступления в местный бюджет, возможность реали-
зовать многие полезные социальные проекты, а с другой стороны 
-  это серьезная экономическая система, которая  требует внимания 
и содействия властей. Только так мы можем соблюсти баланс инте-
ресов Одинцовского района и бизнеса. Все высказанные мнения 
очень интересны. А главное, полезны не только для конкретных 
предпринимателей, но и для жителей нашего района. Я гарантирую, 
что все сказанное сегодня не уйдет в песок,  а будет выполнено». 

Александр ЛЫЧАГИН, фото автора

БИЗНЕС
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Подробности  об успе-
хах эксклюзивной  
народной дружины 

«ОДИНЦОВСКАЯ НЕДЕЛЯ» выяс-
нила у ее участников.

Валерий Фомин - подполков-
ник запаса. Основная его функция в 
формирующейся структуре - органи-
зация теоретической базы деятель-
ности дружины. К решению вопроса 
подполковник подходит грамотно и 
конструктивно.

- Работа по созданию данной 
общественной структуры  ведет-
ся нами с апреля и одобрена воен-
ным руководством НИИ, - говорит 
Валерий Иванович. - В военном 
городке власть военная, однако, с 
1991 года военные законодательно 
лишены права действовать в отноше-
нии гражданских лиц. Иначе гово-
ря, военный патруль 38 НИИ не в 
состоянии предупредить соверше-
ние правонарушений гражданскими 
лицами... В связи с этим предусмот-
рено решением органа исполнитель-
ной власти создание  добровольной 
народной дружины и опорного пун-
кта. Наша цель - охранять порядок и 
в самом зародыше пресекать возмож-
ные правонарушения.

Инициатива создания дружины 
принадлежит не одному человеку, а 
группе единомышленников, во главе 
которой стоит Анатолий Савельев - 
подполковник милиции в отставке, 
по образованию – юрист-правовед, в 
настоящее время работающий лесни-
ком. Проект положения, в соответс-
твии с которым действуют кубинские 
дружинники,  уже согласован с пред-
седателем местного Совета ветеранов 
Василием  Дериглазовым. «О каж-
дом нашем намерении информиро-

ван  военный  комендант  кубинского 
гарнизона, а вообще, мы планируем 
включить его в состав руководства 
нашей дружины. Также планируем 
пригласить участкового милицио-
нера, представителей ветеранской 
организации, профсоюзов, школьно-
го педагога. Для утверждения совета 
опорного пункта мы направим главе 
местной  администрации список 
наших членов», - рассказал Анатолий 
Савельев. 

В настоящее время кубинские 
дружинники патрулируют по берегу  
кубинского водоема, предназначен-
ного для испытаний военной техни-
ки и отдыха. Причем охраняют поря-
док инициативные кубинцы  абсо-
лютно безвозмездно, то есть даром. 
«Пока активных штыков у нас мало 
- всего 8 человек, из них одна  пред-
ставительница прекрасного пола. 
Мы убеждены, что наше  начинание  
найдет поддержку властных струк-
тур, ответственных за безопасность 
в Одинцовском районе», - уверен 
Валерий Фомин.

Удивила кубинских дружин-
ников позиция заместителя главы 
Одинцовского района по вопросам 
безопасности Василия Самохина, 
который  заявил нашей газете, что 
считает организацию ДНД юри-
дически необоснованной.  «Наш 
Президент выразился вполне кон-
кретно: создание общественных 
структур по охране порядка долж-
но инициироваться местными орга-
нами самоуправления. Кроме того, 
губернатором Московской области 
утвержден план реализации соци-
альных проблем военнослужащих 
от 5.06.2003 года, одним из пунк-
тов которого администрации района 

поручено «подготовить предложения 
по решению проблемы отсутствия в 
гарнизоне 38 НИИ опорного пункта 
милиции». В указанном плане огово-
рены и конкретные сроки решения 
проблемы - к 1.08.2003г. Интересно, 
известно ли об этом Самохину? И 
почему бы нам не перенять совре-
менный опыт москвичей - ведь он 
уже в действии!», - считают кубинс-
кие дружинники.

Охраняя порядок на берегу 
кубинского пруда, дружинники не 
забывают и о природе, тем более, 
что руководитель   ДНД   Анатолий 
Савельев - потомственный казак, 
милиционер в отставке, юрист, а сей-

час - рачительный хозяин кубинского 
военного охотничьего лесничества. 

- На базе военного охотничьего 
общества и казачьего движения у нас 
создано добровольное общество по 
защите леса и водоемов от посяга-
тельств браконьеров, - рассказыва-
ет  Савельев. - В этом направлении 
мы работаем уже около 5 лет. Могу 
утверждать, что с браконьерством 
нами ведется решительный бой. А 
как вы думаете, кто чаще попадает-
ся на браконьерстве? Удивитесь, но 
среди них встречаются и  следователи 
московской прокуратуры, сотрудни-
ки милиции, даже ФСБ! Этим летом 
нами  был задержан горе-охотник в 

погонах -  полковник действующей 
в Акулове воинской части, который 
охотился с ружьем на кабана. А с 
незаконными рыболовами, которые 
промышляют на кубинском водоеме, 
у нас разговор короткий. Будь он хоть 
генерал (что тоже не исключается) - 
спуску не даем: сети изымаем и при-
глашаем в военную комендатуру для 
выяснения ситуации... Конечно, и 
местные разбойнички нам добавляют 
работы. Уже  было несколько стычек, 
увенчавшихся нашей победой...

 Есть другие примеры активной 
деятельности общественников.  По 
свидетельству председателя Совета 
ветеранов Василия Дериглазова,  год 
назад в Кубинке дружинники  задер-
жали грабителя, которого разыскива-
ла милиция. А прошлым летом бди-
тельными жителями был выявлен и 
задержан дембель, покусившийся на 
дачное имущество депутата Госдумы. 
Конечно, в одиночку бороться с таки-
ми молодцами - риск велик:  многие 
нарушители  серьезно оснащены - 
могут и жизни лишить. 

- Потому мы и решили создать 
узаконенную базу для плодотворного 
и активного действия, - продолжает 
Анатолий Савельев. - Пока  мы с 
Валерием Ивановичем официально 
являемся помощниками комендан-
та, что, конечно, очень способствует 
нашему делу.  А вообще,  я  разделяю  
позицию нашего Президента. Верю 
ему, он – человек слова. Путин  сказал:  
«Нам объявлена война». Это значит, 
что каждый из нас должен препятс-
твовать нарушителям закона.

Елена МОРОЗ

Журналисты «НЕДЕЛИ» отправились в народный рейд вместе 
с кубинскими добровольцами В одном из прошлых номеров 
«ОДИНЦОВСКАЯ НЕДЕЛЯ» рассказывала об инициативе создания 
ДНД (добровольной народной дружины) на территории военного 
городка 38 НИИ (Кубинка), традиционно именуемого местными 
жителями «полигоном». Кубинская дружина – не призрак, в своей 
основе она практически обрела реальное воплощение.  Но для 
полноценной реализации этого общественно-полезного замысла к 
настоящему моменту недостает прочной юридической базы. Сейчас 
в поисках правового обеспечения своих планов   активные кубинские 
общественники, не найдя поддержки у Василия Самохина, курирующего 
в районной администрации вопросы безопасности, направляют 
соответствующий запрос начальнику УВД Московской области.  

С право- 
нарушителями  

дружинники  
борются  

подручными  
средствами

«Заодно  
и браконьеров  

выявляем»

«Хулиганы...
А мы их за жабры!»

Кубинский пруд стал местом 
возрождения ДНД
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Сам факт участия скромного подмосков-
ного города Одинцова в конкурсе столь серьёз-
ного масштаба наравне с признанными мас-
терами из  Санкт-Петербурга, Петрозаводска, 
Екатеринбурга, Краснодара и Москвы уже 
достоин уважения. А ведь наши девушки (масте-
ра Татьяна Синьковская и Виктория Шилкина 
и модели Александра и Евгения) представляли 
не только родной город, но и Союз парикмахе-
ров и стилистов всего Подмосковья. 

- Попасть на подобный конкурс очень 
нелегко, - рассказывает модель Александра 
Федулова, - обычный парикмахер, каких 
много, не будет там никому интересен, необ-
ходимо иметь какую-то начальную базу. Это 
Кремль, чемпионат России! Чтобы оказаться 
здесь, лично мне пришлось  стать победителем 
подмосковного конкурса.

Подготовка к соревнованию парикмахеров 
началась за несколько недель до официальной 
даты конкурса. Сначала мастерам необходи-
мо было отобрать из нескольких претенден-
ток одну девушку для участия в  состязаниях. 
Татьяна Синьковская пригласила Александру, 
с которой уже заняла первое место на подмос-
ковных соревнованиях пару лет назад. Только 
профессионалы знают, как нелегко быстро и 
безошибочно сделать причёску, соответству-
ющую всем парикмахерским стандартам. На 
это уходят дни и недели тренировок, и всё для 
того, чтобы в назначенное время соорудить на 
голове модели сложнейшую укладку за шест-
надцать минут. Многие зрители, следящие за 
происходящим, завидуют девушкам-моделям: 
непыльная работа, постоянные съёмки, фото-
графии в журналах, да и деньги они, наверно, 
получают неплохие. 

- Простому зрителю кажется, что опыт-
ные стилисты переживают и стараются, а мы 
просто сидим, смотрим в зеркало, улыбаемся 
фотографам, но мало кто знает, как тяжело 
сидеть в одном положении несколько часов. А 

уж про сам конкурс я и не говорю; мы приеха-
ли, переоделись в специально созданные для 
Кремля костюмы, а потом - полчаса укладки, 
позирование для жюри. А когда и это заканчи-
вается, нас окружают фотографы, вспышки со 
всех сторон, «встаньте рядом с той девушкой», 
«немного наклоните голову», «улыбнитесь пар-
тнёру», «лягте на лестницу», -  под конец фото-
съёмки  в глазах рябит, хочется отдохнуть хотя 
бы пару минут …  

Вечерняя укладка сложнее дневной, здесь 
используются не только твои волосы, но и 
накладные прядки, стразы на волосы и вместо 
бровей, огромные «булавки» в причёсках, кото-
рые, кстати, выгодно выделяли наших моделей 
из толпы. Конкурс закончился через три часа. 
Наши девушки вошли в первую десятку.  

Стать первыми было почти невозможно 
и результатами наших землячек можно  гор-
диться.

Не каждый город может похвастаться 
салонами, где вас обслуживают участники кон-
курса. Один из них – салон «Виталия». Здесь 
готовят виртуозов парикмахерского искусства. 
Кстати, именно от этого салона выступал Влад 
Белов. 

Анна ТАРАСОВА  

 Вот уже более 40 лет в 
городе Одинцово работает 
«Школа Искусств».  За эти 
годы менялись названия, 
но суть оставалась  та же - 
опытные педагоги, любящие 
свою работу и вкладываю-
щие в нее душу, учат детей 
любить искусство, выявляют 
их творческие способности, 
а зачастую и помогают им 
выбрать будущую профес-
сию. Многие выпускники 
не бросили своих детских 
увлечений и стали профес-
сиональными художниками, 
музыкантами, дизайнерами 
и архитекторами. Некоторые 
из них вернулись в родную 
школу в качестве препода-
вателей и продолжили дело 
своих учителей, воспитывая 
новые поколения ребят.

- В нашей школе учит-
ся около двухсот человек, с 
7 до 16-ти лет. Лучших мы 
отправляем на районные, 
областные и международные 
конкурсы, где многие из них 
занимают почетные места, - 
рассказывает Вера Яковлевна 
Николаева, заместитель 
директора по  учебно-воспи-
тательной работе, преподава-
тель игры на фортепиано. - А 
вот недавно один из наших 

лучших учеников, пианист 
Юра Гладков,  вернулся из 
немецкого города Витмунда, 
где он вместе с другим юным 
одинцовским пианистом  
Егором Винниковым дал 
концерт в Окружном Дворце.  
Ребят очень тепло принимали, 
отмечая их мастерское испол-
нение сложных музыкальных 
текстов и отличную техни-
ку. Юра - дипломант многих 
конкурсов, на которых  он 
выступает и один, и в дуэте с 
одаренной девочкой - Аленой 
Лобановой. А на конкурсе в 
Химках он аккомпанировал 
ансамблю скрипачей, где был 
отмечен грамотой за ведущую 
роль в ансамбле.   Ему была 
выдана  областная стипендия 
Министерства Культуры.

В одинцовской  Школе 
Искусств (ОШИ)  занима-
ются и другие талантливые 

ребята. Например, гитарист 
Егор Хрипков (преподаватель 
Христюк Ирина Анатольевна)  
занял первое место на кон-
курсе «Одаренные дети 
Подмосковья». Он является 
стипендиатом главы Один-
цовского района. Кстати 
говоря, второе место на 
этом конкурсе тоже занял 
одинцовец, ученик ОШИ - 
Станислав Опитин, скрипач и 
пианист. Инструментальный 
дуэт Емельяновой Ани и 
Калантарян Риммы (педагог 
Шепелева Нина Васильевна) 
в прошлом году занял 1-е 
место в европейском кон-
курсе классической музы-
ки в городе Монкальери в 
Италии. 

В Школе Искусств рабо-
тают прекрасные педагоги. 
Тафинцева Инна Ефимовна 
- ведущий педагог; есть даже 
выпускники нашей школы, 
справившие 25-летие работы  
– Даева Надежда Николаевна, 
преподаватель сольфеджио, 
Герасимова Елена Ивановна, 
концертмейстер хореогра-
фии. А Молчанова Татьяна 
Петровна и Матвиенко Ольга 
Владимировна справили в 
этом году 30-летний юбилей. 
Все педагоги вместе с детьми 
посещают различные конкур-
сы, поддерживая и наставляя 
своих питомцев.

ЧЕМУ МОЖНО  
НАУЧИТЬСЯ  
В ШКОЛЕ ИСКУССТВ?

На инструментальном 
отделении обучают игре на 
фортепиано, аккордеоне, 
баяне, скрипке, виолонче-
ли, трубе, кларнете, гитаре 
и домре. Есть и подготови-
тельное отделение, куда берут 
детей с 6-ти лет. На художес-
твенном отделении коррес-
пондента «ОДИНЦОВСКОЙ 

НЕДЕЛИ» встретила Галина 
Николаевна Полянина.

- Сейчас проводится 
много интересных выставок, 
конкурсов, в которых  участву-
ют наши ребята. В конце про-
шлого года в Муниципальном 
Выставочном центре прово-
дилась выставка «Эко-твор-
чество молодых», приурочен-
ная к юбилею - двадцатиле-
тию художественного отделе-
ния. На ней были представ-
лены работы наших учеников 
и выпускников прошлых лет, 
продолживших свой творчес-
кий путь. Выставка длилась 
три недели. Благодаря помо-
щи родителей было куплено 
цифровое пианино, на кото-
ром играли учащиеся инстру-
ментального отделения. Есть 
у нас одна очень способная 
девочка, талантливая, с изу-
мительным художественным 

вкусом - Вика Маковецкая. 
На выставке был отдельный 
стенд с ее работами. Вот уже 
4 года в Школе Искусств 
делают выставку ее работ. 
Она завоевала гран-при 
фестиваля «Серебряный 
олень». Есть у нас также Аня 
Мельник, которая по резуль-
татам прошлого учебного 
года получила стипендию 
главы Одинцовского района 
Александра Гладышева  за 
особые успехи в искусстве.  

В  Захарово действу-
ет  детская картинная гале-
рея, где  представлены рабо-
ты питомцев ОШИ. Там же 
был создан каталог «Мой 
Пушкин», в котором 15 уче-
ников школы  отмечены, а 
шесть работ опубликовано. 
Еще был один интересный 
конкурс детских рисунков, 
проводившийся в рамках 
программы «Мой любимый 
дворик», объявленный адми-
нистрацией Одинцовского 
района. Дети рисовали дво-
рики своей мечты, а оказа-
лось - по их проектам будут 
действительно оформлены 
детские площадки. В итоге  
Вика Князева была награжде-
на почетной грамотой за луч-
шее художественное испол-
нение. 

«Недавно мы решили 
провести  в нашей школе 
выставку работ  учеников о 
Беслане. Удивительно, как со 
временем менялись детские 
взгляды на трагедию. Сначала 
многие изображали страшные 
картины - шахидки, взры-
вы и тому подобное. А через 
какое-то время ребята стали 
рисовать людей, взявших-
ся за руки, призывы к миру 
и созиданию», - рассказала 
Галина Полянина. 

Елена НИКИФОРОВА     
     

Наша команда вошла в десятку лучших российских  
стилистов-парикмахеров, удачно выступив на  
10-м чемпионате России по парикмахерскому  
искусству, прошедшем в Кремле.

А дуэт Ани 
Емельяновой и 

Риммы Калантарян 
занял 1-е место 

в европейском 
конкурсе 

классической 
музыки в городе 

Монкальери 
в Италии. 

«ОДИНЦОВСКАЯ 
НЕДЕЛЯ» 

рассказывает о 
том, как питомцы 

«Одинцовской 
Школы Искусств»  

штурмуют высоты 
изобразительного 

и музыкального 
искусства.
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- Виктор Васильевич, большинству из нас 
известно, что осенью наблюдается снижение  
защитных сил организма. Какие эффективные 
способы укрепления иммунитета вы бы могли 
предложить нашим читателям?

- Для начала следует дать определение 
понятию иммунитет. Говоря простым язы-
ком, иммунитет - это способность организ-
ма противостоять вредному воздействию 
различных микробов, вирусов, токсических 
веществ. К слову, повреждающими факто-
рами являются также медикаменты и  неко-
торые компоненты пищи  - консерванты и 
стабилизаторы, входящие в состав многих 
(особенно импортных) продуктов. В резуль-
тате развития новых, зачастую небезопасных 
для здоровья людей  технологий изготовле-
ния пищевых продуктов и за счет изменения 
условий внешней среды организм современ-
ного человека получает гораздо больше уда-
ров по иммунной системе, чем в прошлые 
годы.

Иммунитет дается человеку с рождения: 
получив от матери антитела к различным 
перенесенным ею ранее инфекциям, в пер-
вый год жизни ребенок практически пол-
ностью защищен от них. Однако по истече-
нии года количество этих защитных белков 
в организме снижается, и чтобы повысить 
его устойчивость к инфекциям, необходимо 
вырабатывать искусственно активный  имму-
нитет при помощи прививок. Отказ от при-
вивок определенной части нашего населения  
в прошлое десятилетие привел к появлению 
случаев вспышек некоторых давно забытых 
нами инфекций – дифтерии, туберкулеза... 
В связи с этим хочу отметить, что нежелание 
некоторых людей выполнять  профилакти-
ческую вакцинацию, объясняемое опаснос-
тью развития  осложнений, является заблуж-
дением. В зависимости от вида возбудителя  
(против которого выполнена вакцинация)  
и вида используемой вакцины, полученный 
после прививки иммунитет обладает различ-
ной «напряженностью» и  длительностью. 
Некоторые виды иммунитета сохраняются 
на всю жизнь, другие – всего на несколько 
лет или месяцев. 

 - В настоящее время Европа стоит на 
пороге вспышки гриппа, потому особо акту-
альна тема профилактики заражения этой 
инфекцией. Насколько длительно  сохраняется 
иммунитет, выработанный  в результате 
вакцинации против гриппа?

- Вырабатывается иммунитет через 2 
недели после прививки и держится (в зави-
симости от вида используемой вакцины и 
индивидуальной специфики конкретно-
го организма) от 7 месяцев до 1 года. В 
связи с тем, что возбудитель гриппа имеет 
высокую способность к приспособлению и 
мутации, прививку нужно повторять еже-
годно. На сегодняшний день у нас исполь-
зуется 3 вида противогриппозной вакцины: 
«Инфлювак» (эффективность – до 70%),  
«Флюорикс»(эффективность – до 60%) и 
«Гриппол» (до 60%). Еще раз замечу, что 
этот  примерный процент эффективности  

совсем не  свидетельствует о недостаточном 
качестве той или иной вакцины. Все эти 
препараты являются очень качественными 
и безопасными и одобрены Минздравом. 
Просто у каждого человека сила исходного 
иммунитета различна, этим и объясняются 
вышеуказанные цифры. 

- Какие существуют иные (помимо вак-
цинации)  эффективные способы повышения 
устойчивости организма к инфекциям?

- Эффективными средствами  укрепле-
ния иммунитета являются сок или настойки 
эхинацеи (препарат «Иммунал»), родиолы 
розовой («золотой корень»), корня жень-
шеня. Однако их применение должно обя-
зательно согласовываться с врачом, так как 
бесконтрольное употребление этих лекарс-
твенных растений может вызывать сильный 
подъем артериального давления и учащение 
сердцебиения - особенно  это опасно для 
лиц, страдающих гипертонической болез-
нью.   Для укрепления защитных сил  также 
рекомендуется обеспечивать достаточное 
поступление в организм  с пищей естест-
венных, природных  витаминов. Особенно 
много их содержится в свежих овощах и 
фруктах: винограде, яблоках, сладком перце, 
арбузах. Кстати, арбузы, помимо известно-
го промывающего свойства, полезны еще и 
тем, что в них содержится огромное коли-
чество микроэлементов и полисахаридов, 
улучшающих обмен веществ и не встречаю-
щихся  ни в одном другом продукте. Также 
очень полезны лук и чеснок, содержащие 
в себе фитонциды - вещества, губительно 
воздействующие на многие вирусы. Я бы 
посоветовал в целях профилактики съедать 
хотя бы по одному крупному зубчику чес-
нока в день. Можно использовать народный 
способ профилактики простудных заболева-
ний: когда только начались признаки недо-
могания, следует  нанизать кусочки свеже-
го чеснока на шелковую нить и повесить 
на шею. Никакого «шаманства» здесь нет: 
выделяемые чесноком фитонциды дезин-
фицируют воздух, всасываются в кожу, уси-
ливая кровообращение в верхних отделах 
дыхательных путей и улучшая отделение 
мокроты. Полезен и массаж стоп: это раз-
дражает  нервные окончания, отвечающие 
за различные участки тела, и стимулирует 
кровообращение во всем организме. Нельзя 
забывать о пользе закаливания и занятий 
спортом - конечно, при условии отсутствия  
соответствующих противопоказаний со сто-
роны лечащего врача.

        Елена МОРОЗ

 

Жители дома номер 4 по улице Свободы в городе Одинцово давно жалуются на 
то, что лифты в их доме часто ломаются. Безрезультатно понажимав на кнопку вызо-
ва, пожилые люди, мамы с колясками, маленькие дети, вынуждены подниматься  
по лестнице. А если старинное сооружение все же открывает двери, взору предстает 
страшная картина: в сумеречном свете лампы видны израненные стены, обугленные 
кнопки… Войти страшно.

В ЖЭУ -2, куда мы обратились с этим вопросом, нам сообщили радостное извес-
тие - в ближайшее время все лифты в доме будут сменены.

- В течение 40 дней планируется смена лифтов в 3, 4 и 5-м подъездах, затем наста-
нет очередь двух первых,- отвечает на вопрос корреспондента «ОДИНЦОВСКОЙ 
НЕДЕЛИ» начальник ЖЭУ -2, Крылов Николай Васильевич,- также будут выбороч-
но меняться лифты по улице Вокзальная.

Так что вскоре бабушкам не придется запасаться валидолом, устраивая перева-
лочные пункты между этажами, а молодым мамам - надрываться от тяжести, подни-
мая своих карапузов в тяжелых колясках на верхние этажи.

Елена НИКИФОРОВА

Об этом «ОДИНЦОВСКОЙ НЕДЕЛЕ» 
рассказал  заместитель начальника 
службы кадров Управления ФСБ по 
Москве и Московской области  
Михаил ВЛАСОВ. 

- Расскажите, как отбирают кандидатов в 
Московский пограничный и Голицынский погранич-
ный институт? Изменился ли критерий отбора 
после вхождения Федеральной пограничной службы  
в состав ФСБ? 

- Казалось бы, в нашем регионе погран-
войска выполняют очень незначительный объем 
работы - только  в международных аэропортах. 
Но государственная граница России, которая 
для многих гостей нашей страны начинается 
в столичных аэропортах,  - не менее важный 
участок, чем на островах Курильской гряды или 
в горах Таджикистана. Просто разные условия 
службы. Что же касается объема работы, то везде 
он одинаков и требует полной отдачи и соответс-
твующего уровня подготовки. Это мы учитываем 
в первую очередь при отборе для поступления в 
пограничные институты. До сих пор Российские 
погранвойска, как самостоятельная структура, 
отбором кандидатов в курсанты занимались 
сами. Роль ФСБ заключалась лишь в оформ-
лении соответствующих допусков. В этом году 
через службу кадров Управления ФСБ по Москве 
и Московской области отбор кандидатов начался 
уже в октябре и продлится до 15 декабря. Это 
связано с достаточно серьезным перечнем тре-
бований, предъявляемых к молодым людям. Как 
по медицинским показателям (сюда же входит 
психологический отбор), так и по уровню знаний 
и физической подготовке.

- На какой конкурс вы рассчитываете?
- В последнее время среди молодежи отме-

чается довольно интересная тенденция. При всей 
кажущейся развязности и неуправляемости, они 
поняли, что пора дуракаваляния прошла и что 
ценности мнимые отличаются от настоящих. 
Пограничный вуз и особенно вся последующая 

служба не располагают к тому, чтобы вести праз-
дный образ жизни. Молодые люди прекрасно об 
этом знают, но количество желающих поступать 
не уменьшается. Выпускникам всех четырех инс-
титутов (еще два  - в Калининграде и  Кургане) 
наряду с основной специальностью присваивает-
ся квалификация юриста. Полученная практика 
(без работы после выпуска не остается никто) 
делает из пограничников высококлассных спе-
циалистов, которые могут быть востребованы 
практически в любой отрасли.

Конкурс, как показывает опыт предыдущих 
лет, несколько разнится. От 20 человек на место 
на этапе предварительного отбора до 3-5 при 
непосредственной сдаче экзаменов. Хочу отме-
тить, что москвичи при желании смогут учиться 
не только в институте по месту прописки. То же 
самое касается и иногородних. Все на одина-
ковых условиях будут обеспечиваться казарма-
ми-общежитиями, питанием, формой одежды 
и проездными документами к месту проведения 
отпуска. Местонахождение вуза на распределение 
лейтенанта после окончания института никакой 
роли не играет. Подробности можно уточнить в 
службе кадров Управления ФСБ по г. Москве и 
Московской области по телефону: 914-22-02 

ВНИМАНИЕ!
С 4 октября 2004 г. по 15 декабря 2004 г. объ-

является прием в пограничные институты России на 
2005 г. Кандидатами для поступления на обучение 
могут являться граждане Российской Федерации 
- учащиеся 11-х классов, лица, имеющие сред-
нее (полное) общее или среднее профессиональное 
образование: 

* не проходившие военную службу - в возрасте 
от 16 до 22 лет

* прошедшие военную службу - до достижения 
ими возраста 24 года. 

Прием женщин производится только в 
Московский пограничный институт на специаль-
ность «пограничный контроль».     

- Раиса Григорьевна, чем 
сегодня занимаются одинцовские  
профсоюзы?

- Основным «программным 
документом» нашей работы 
является так называемый при-
нцип четырех «З»: заработная 
плата, защита, занятость и здо-
ровье наших граждан. К сожале-
нию, современные профсоюзы 
поставлены в довольно сложные 
условия: многие  традиционно 
видят в них некое противосто-
яние, противоречие  действую-
щей административной систе-
ме. Мол, на Западе за рубежом 
профсоюзы активно действуют, 
протестуют... Конечно, часто 
и нам приходится разрешать 
конфликтные ситуации и 
отстаивать права сотрудников 
в разных сложных ситуациях. 
Случается иногда, что сотруд-
ник вдруг отказывается от 
помощи профсоюза, когда его 
проблема уже почти полностью 
решена - просто сдается, поте-
ряв надежду на успешный исход 
ситуации, принимая позицию 
«администрация всегда права». 
Однако мы сегодня говорим о 
том, что администрация и про-
фсоюзный комитет имеют оди-
наковые задачи и действуют в 
единстве усилий - конфликто-
вать нам «не пристало». 

- Какие проблемы харак-
терны для современных профсо-
юзов?

- Основная проблема - 
уменьшение количества чле-
нов профсоюза по сравнению 
с прошлым. На момент моего 
вступления в должность (а это 
было в 1982 году) в нашем гор-
коме профсоюзов было заре-
гистрировано 5,5 тысяч членов 
профсоюзной организации. 
Снижение профсоюзного 

членства отметилось в «пере-
строечный» период, и сейчас  
нас 3 тысячи. Однако сегодня 
можно сказать, что наметилась 
тенденция к возрождению про-
фсоюзов. Люди почувствовали, 
что профсоюз - это реальная 
сила, способная помочь в труд-
ной ситуации. 

- Охотно ли вступают 
граждане в профсоюзы?

- Сейчас - да! Однако боль-
шинство людей  видит в нашем 
движении в основном куль-
турно-воспитательную  работу 
- поездки, подарки, организа-
цию праздничных мероприятий 
и так далее. Но ведь основная 
наша задача - правовая защи-
та сотрудников (член профсо-
юза обеспечивается бесплат-
ной юридической помощью) 
и охрана их труда, здоровья. 
Например, недавно профсо-
юзная организация помогла 
сотруднице инженерно-техни-
ческой службы частично опла-
тить лечение ее дочери, попав-
шей в тяжелую аварию - выде-
лила 10 тысяч рублей. 

- А мне кажется, что сегод-
ня профсоюзы работают не так 
эффективно, как в советские 
годы.

- Конечно, эффективность 
работы профсоюза целиком 
зависит от активности, энер-
гичности  лидеров и членов 
профкома. Необходимая черта 
профсоюзного лидера - ини-
циативность и стремление к 
развитию. Несмотря на свой 
значительный стаж работы 
в нашем движении, я учусь у 
многих своих молодых коллег. 
Достойным примером лиде-
ра я бы могла назвать Любовь 
Якименко, которая собрала 
наших библиотечных работ-

ников в единую библиотечную 
организацию. Исключительно 
интересный, увлеченный и 
ответственный  человек!

- Почему, на ваш взгляд, 
профсоюзы утратили прежнее 
влияние?

- К сожалению, недавняя 
реформа социального страхова-
ния повлияла и на нас. Раньше 
мы могли отправить нуждаю-
щихся людей в любой санато-
рий по любому направлению, 
а сейчас, увы, нет. В этом году 
с таким трудом мы выпросили 
у Фонда социального страхова-
ния средства на детский оздо-
ровительный отдых. Обещают 
выделение средств на 2005 год, 
а как будет обстоять с этим дело 
в дальнейшем - прогнозировать 
сложно. Что касается разницы 
между профсоюзами советских 
времен и современными  - я бы 
сказала, сейчас они стали более 
демократичны: профсоюзная 
организация сама выбирает 
направление работы, способы 
решения финансовых вопросов. 
Зато  в советское время в проф-
союзном движении все было 
конкретнее  и строже: напри-
мер, член профсоюза получал 
100%-ную оплату больничного 
листа (сотрудник, не являю-
щийся таковым - 50%). У каж-
дого времени есть свои недо-
статки и свои преимущества. В 
целом, думаю, существование в 
стране профсоюзного движения 
себя в полной мере оправдыва-
ет. Ведь Россия испокон веков 
тяготела к коллективизму, и для 
всех нас объединение должно 
стать полезным и важным.

      Елена МОРОЗ

О том, как укрепить свой организм 
доступными средствами и помочь 

ему защититься от различных 
повреждающих  факторов, 
«ОДИНЦОВСКОЙ НЕДЕЛЕ» 

рассказывает заместитель 
главного врача Одинцовской ЦРБ 

Виктор ВОЛОНТЫРЬ. 

15 октября в актовом зале районной Администрации  
состоялось чествование наших земляков - 
активистов профсоюзного движения.  О том,  чем 
живут  современные профессиональные союзы 
и как протекает профсоюзная жизнь в районе 
«ОДИНЦОВСКОЙ НЕДЕЛЕ» рассказала председатель 
профсоюза работников госучреждений района 
Раиса Григорьевна Мухина.



Алла: - Я не смогу пойти, мне некогда: у меня маленький 
ребенок и куча важных домашних дел.

Александр: - На выборы пойду обязательно. А  вот время 
их проведения еще не знаю.

Петр Дмитриевич: - Участие в выборах - гражданский 
долг каждого из нас, важнейшее из  демократических прав! 
Пожалуй, в этом реализуется принцип  демократии!

Анастасия: - Я не пойду на выборы. Считаю это бесполез-
ным: все равно как «наверху» решат, так и будет.

Нина Васильевна: - Обязательно пойду, а когда они 
состоятся?

Петр: - Обязательно пойду. А как же! 19 декабря, гово-
рите? Дату только от вас узнал…

 Лариса Филаретовна: - Еще не решила, но думаю, надо 
пойти на выборы.

Лидия Алексеевна: - Обязательно буду голосовать. 

 Нара: - На выборы пойду обязательно! Кстати, а когда 
они?

Опрос провела Елена МОРОЗ

№40(71), октябрь 2004 года ГЛАС НАРОДА

Надежда Юрьевна: - На выборы пойду обязательно, но 
думаю, что моя позиция относительно кандидатур весьма 
критична.

По данным 
информационной службы 
Одинцовского ОГИБДД, 
начало  нынешнего  
октября отмечено 
серией  ДТП с участием 
подростков. 

  3 октября в половине шес-
того вечера  17-летний пеше-
ход, ученик Старогородковской 
школы, стал жертвой пьяно-
го сверстника – 18-летнего 
водителя, управлявшего авто-
машиной «ЗАЗ – 110216» на 
территории поселка Старый 
городок. Печальным исходом 
наезда стала тяжелая черепно-
мозговая травма  и сотрясение 

мозга, полученные пешеходом. 
Пострадавший госпитализиро-
ван в Никольскую больницу.

      9 октября в 5 часов 
вечера на 1 километре автодо-
роги КПП-2 – 1-ое Успенское 
шоссе (Одинцово-10) водитель 
автомашины «СААБ» совершил 
наезд на семиклассника – уче-
ника школы имени Попова. 
Забыв  правила дорожного дви-
жения, мальчик выбежал на 
проезжую часть перед близко 
идущей  автомашиной и попал 
под колеса. Пострадавший 
в результате ДТП подросток 
доставлен в Одинцовскую 
МСЧ-123. 

ГИБДД информирует

ПОЙДЕТЕ ЛИ ВЫ НА ВЫБОРЫ  
ГЛАВЫ РАЙОНА 19 ДЕКАБРЯ?

1 8 - л е т н и й  в о д и т е л ь  с б и л  с в е р с т н и к а

ИНФОРМАЦИЯ ДЛЯ  РАБОТОДАТЕЛЕЙ!
П р о в о д и т с я  с в е р к а  у п л а ч е н н ы х  

с т р а х о в ы х  в з н о с о в

Управление Пенсионного фонда России №5 
Главного Управления ПФ РФ №2 по г. Москве и 
Московской области уведомляет вас, что на осно-
вании ст.57 Постановления РФ от 14 июля 2003 г. 
№422 «О внесении изменений в постановление 
Правительства РФ от 15 марта 1997 г. №3318» терри-
ториальные управления Пенсионного фонда России 
производят сверку уплаченных страховых взносов 
за расчетный период с данными о суммах платежей, 
учтенных в базе данных ПФР.

Рекомендуем предварительно до 01.01.2005 года 
произвести сверку уплаченных платежей, для своевре-
менного устранения ошибок. При себе иметь реестр 
платежей или копии платежных поручений.

Приглашаем Вас явиться для сверки в обяза-
тельном порядке в Управление Пенсионного фонда 
России №5.

Наш адрес: г. Одинцово, бульвар Л.Новоселовой, 
д.10А, телефоны: 599-61-02; 599-34-61; 599-60-65.
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